

Detienen a extremistas que pretendían realizar atentados en la capital de Túnez



La Habana, 30 julio (RHC)- Las autoridades tunecinas detuvieron a 5 personas por su presunta participación en una célula terrorista que pretendía atacar contra edificios oficiales en Túnez, la capital del país del mismo nombre.

La nota oficial informa que la célula tenía entre los objetivos de sus acciones las sedes del Ministerio de Interior, del Banco Central de Túnez y el de la Radio y Televisión Nacionales.

La capital de Túnez fue escenario en 2015 de varios atentados terroristas, uno de ellos en el Museo del Bardo, en el que murieron 22 turistas extranjeros, mientras otro fue realizado contra un microbús de la guardia presidencial, el cual causó una docena de víctimas,

Según cifras oficiales, cerca de 5 000 tunecinos se unieron al autodenominado Estado Islámico en Siria e Iraq.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101373-detienen-a-extremistas-que-pretendian-realizan-atentados-en-la-capital-de-tunez>



Radio Habana Cuba